



Communiqué

RETRAITE A 64 ANS : NI PAUSE ! NI MEDIATION !

La loi doit être retirée !

Oui, les organisations syndicales et de la jeunesse appellent à **une nouvelle journée de mobilisation interprofessionnelle, par la grève et dans les manifestations, ce jeudi 6 avril.**

Oui, la Macronie ne dispose ni d'une majorité sociale, ni d'une majorité politique.

En effet, sous des formes multiples et diverses, qu'il s'agisse des grèves interprofessionnelles, des grèves reconductibles, des manifestations, des rassemblements, des opérations de blocage de l'activité économique, ce sont des millions de salarié.es, de privé.es d'emploi, de retraité.es, de jeunes, qui sont engagés dans une mobilisation inédite depuis le 7 janvier dernier.

En ne répondant pas à la demande de retrait des 64 ans, en usant de l'article 49-3 de la Constitution, la Macronie bafoue une fois de plus la démocratie dans ses dimensions sociale et politique.

Oui, la CGT réaffirme son exigence d'une réduction du temps de travail tout au long de la vie !

Avec un droit au départ à la retraite à taux plein à **60 ans** ! Avec des départs anticipés pour celles et ceux qui exercent des métiers pénibles ! Avec le maintien et le développement des régimes dits spéciaux !

Avec un droit aussi à la réduction du temps de travail à **32 heures** avec les créations d'emplois nécessaires !

Oui, la CGT réitère que **de telles propositions sont finançables** par l'augmentation des traitements et des salaires, l'augmentation des cotisations sociales et l'extension de l'assiette de ces dernières ou encore l'égalité salariale entre les femmes et les hommes.

La CGT appelle les personnels de la Fonction publique à se réunir en assemblée générale pour débattre et décider de l'action !

L'heure est plus que jamais à la poursuite, à l'amplification et à la reconduction du processus de mobilisation.

Faisons, toutes et tous, de la journée du jeudi 6 avril, une nouvelle et puissante journée interprofessionnelle de mobilisation, par la grève et dans les manifestations pour enterrer la retraite Macron à 64 ans !

Montreuil, le 3 avril 2022